
Klimaschutzmaßnahme (08.09.2021)

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantragt die Fraktion UWG/Die Partei Steinhagen, dass die Verwaltung mit den
Firmen vor Ort Kontakt aufnimmt, um zu überprüfen, welche der vorhandenen Dächer
zur Nutzung von Photovoltaik genutzt werden können.

Begründung: Gerade in unseren Industriegebieten stehen große Flächen zur Verfügung,
welche gut für die Nutzung geeignet sind.

Ggf. kann auch eine gemeinsame Ansprache von den Gemeindewerken Steinhagen und
Verwaltung dazu führen, weitere klimaschonende Energie zu gewinnen. Möglicherweise ist
auch ein Bürgermodell interessant. Fantasie ist gefragt und die Flächen sind vorhanden.
Das muss genutzt werden. Das Förderprogramm der Landesregierung NRW „progress.nrw -
klimaschutztechnik" kann zusätzliche Anschubhilfe sein.

Für die Fraktion UWG/Die Partei Steinhagen
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